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ENTULHO

Ofertas válidas para os 
Supermercados COTRISA de

Santo Ângelo e Entre-Ijuís,
de 13/7 até 16/7/2016. 

Fotos meramente ilustrativas.
Salvo erros de impressão. 
Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3112-2369

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

ARROZ RAROZ
PARBOILIZADO 5KG

R$ 10,19

PAPEL HIGIÊNICO MILI 
BIANCO 60M LV 12 PG 11 R$ 11,82

COXA E 
SOBRECOXA KG

R$ 5,99

P ÊN O MILI PEL HIGIÊNICO 8

$ 
99

ALVEJANTE 
CRUZADO 1L

R$ 1,98

LAVA ROUPAS 
PÓ TIXAN YPÊ 
1KG

R$ 6,47

Marcos Demeneghi
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

12/7/2016 - 14h
1° Prêmio -  2.866
2° Prêmio -  7.348
3° Prêmio -  3.061
4° Prêmio -  2.256
5° Prêmio -  6.325
6° Prêmio -  1.856
12/7/2016 - 18h
1° Prêmio -  2.107
2° Prêmio -  1.671
3° Prêmio -  4.450
4° Prêmio -  4.391
5° Prêmio -  8.154
6° Prêmio -  0.773
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Editorial
 

Retrato cotidiano
 O reaproveita-

mento de materiais 
passa pela separação 
correta. Nesse sen-
tido fomos a campo 
verifi car se materiais 
descartados de cons-
truções e reformas 
são reutilizados ou 
não. A proibição de 
depositar este tipo 
de material em ater-
ros junto ao lixo do-
méstico infl uenciou 
na questão. De certo 
modo, as empresas 
que realizam o reco-
lhimento desse mate-
rial encontraram na 
separação um modo 
efi ciente de reutilizar 
e destinar correta-
mente o lixo.

Alunos de 11 mu-
nicípios disputam os 
jogos escolares em 
Santo Ângelo. Cerca 
de 800 estudantes 
participam das ati-
vidades que está na 
etapa de coordena-
doria e segue até a 
próxima semana. 

A agricultura 
também está em des-
taque nesta edição, 
com o acompanha-
mento da pesquisa 
realizada pelo curso 
de Técnico Agríco-
la do IF Farroupilha 
que esta em anda-
mento e analisa o 
desenvolvimento de 
plantas no uso dos 
diversos tipos de fer-
tilizantes. 

Além disso, ma-
térias de segurança 
pública, esporte, e, o 
que de mais impor-
tante aconteceu no 
início desta semana 
são destaques nesta 
edição do “Mensa”. 
Uma boa leitura e 
uma boa semana.

Notas

Crescente
11/7 a 18/7

Divulgação

A Raia 3 promoveu no último sábado, dia 9, o 
Festival de Natação de Inverno. O evento contou 
com a participação de alunos, pais, acadêmicos e 
professores. Segundo os organizadores os atletas 
que participaram elogiaram o Festival e mostra-
ram interesse em participar de uma futura edição. 
A Raia 3 agradeceu a presença de todos que presti-
giaram o evento

Raia 3 promoveu o Festival 
de Natação de Inverno

Calendário de 
rematrículas da URI

As rematrículas para o segundo semestre na URI 
iniciam no dia 19 de julho e podem ser feitas onli-
ne ou presencialmente até o dia 22. Online, o aluno 
deve selecionar as disciplinas para o segundo semes-
tre e realizar o pagamento junto à rede bancária. 

Para efetivação da rematrícula, o aluno deverá 
imprimir duas vias do Requerimento de Matrícula/
Rematrícula e entregar as duas vias assinadas na 
Tesouraria da Universidade, no prédio 20, até o dia 
29 de julho. As rematrículas presenciais devem ser 
feitas na Secretaria Acadêmica, no prédio 20, das 
14h às 20h.

Quase 15 mil multados 
por não ligar farol

Nos quatro primeiros dias de vigência da lei que 
obriga os veículos a circular com o farol baixo aceso 
em estradas federais durante o dia, cerca de 14,9 
mil motoristas foram autuados por descumprirem 
a norma em rodovias federais. O balanço foi divul-
gado ontem pela Polícia Rodoviária Federal (PRF) 
e contabiliza as multas aplicadas entre sexta-feira, 
dia 8 e segunda-feira, dia 11. A lei n° 13.290/2016 
entrou em vigor no último dia 8. O motorista fl a-
grado com as luzes apagadas comete infração mé-
dia e recebe quatro pontos na carteira de habilita-
ção, além de multa de R$ 85,13.

De acordo com a PRF, os dados de infrações são 
preliminares, uma vez que o agente tem o prazo de 
até 5 dias para fazer o registro no sistema e o fecha-
mento ocorre após 30 dias. Na avaliação da PRF, 
o número de infrações aplicadas tende a cair com 
o passar dos dias devido ao trabalho educativo e à 
medida em que os condutores se acostumem com a 
lei e adquiram o hábito de ligar o farol.

José Novicki Mustafá 
recebe título de 

Cidadania Honorária
Em sessão solene realizada na noite de segun-

da-feira, dia 11, o Poder Legislativo Municipal con-
feriu, ao médico José Novicki Mustafá, o título de 
Cidadão Honorário do município de Santo Ângelo. 
A concessão da honraria foi proposta pelo vereador 
Nader Awad.

Dentre os feitos mencionados pelo parlamentar, 
teve destaque o atendimento especial e voluntário 
realizado pelo médico há mais de sete anos, junto 
ao Lar da Velhice Izabel Oliveira Rodrigues. José 
Novicki Mustafá é natural de Guarani das Missões, 
Em 2001 passou a residir em Santo Ângelo, cidade 
na qual permanece até os dias atuais.

Cheia
19/7 a 25/7

Eco-bioclimática 

Uma construção eco-bioclimática 
chama a atenção no cotidiano do 
município de Santo Ângelo. Fora dos 
padrões convencionais, o projeto bus-
ca mais integração do homem com a 
natureza. 

A obra tem 350m² e a estrutura-
ção é feita em aço, as paredes são fe-
chadas com uma mistura de isopor 
com alumínio. Os revestimentos e os 
pisos são feitos com materiais reapro-
veitados, inclusive a brise soleil, que 
envolve todo o prédio, estrutura feita 
em alumínio térmico e também com 
material reaproveitado.

Segundo o autor do projeto, Antô-
nio Warpechowski, o objetivo da obra 
é proporcionar aos habitantes do lugar 
mais circulação de ar, maior aprovei-
tamento da luz natural, proporcionar 
conforto térmico, menor desperdício 
de material na construção, pois são 
usadas estruturas prontas e materiais 
reaproveitados.

 O resultado esperado pelo enge-
nheiro deve ir além do conforto, ele 
pretende obter redução de custos e 
menor impacto ambiental, pois este 
tipo de construção reduz signifi cativa-
mente a produção de resíduos sólidos.

Warpechowski afi rma que a 
construção pode ser desmontada e 

montada novamente em outro local. 
Segundo o engenheiro até mesmo o 
mobiliário deve seguir o conceito de 
reaproveitamento de materiais.  Ele 
não quis precisar uma data para o tér-
mino da obra, mas afi rmou que já está 
em fase de acabamento.

CONCEITO SEGUNDO WIKIPÉDIA
A arquitectura bioclimática consis-

te no desenho dos edifícios tendo em 
consideração as condições climáticas, 
utilizando os recursos disponíveis na 
natureza (sol, vegetação, chuva, vento) 
para minimizar os impactos ambien-
tais e reduzir o consumo energético.

Uma casa bioclimática pode con-
seguir grandes economias de energia 
e inclusive ser sustentável no seu todo. 
Embora presentemente o custo da 
construção possa ser elevado, o inves-
timento deste tipo de construção pode 
ser compensado com o decréscimo de 
gastos em energia.

Embora pareça um conceito novo 
de arquitetura, é tradicionalmente 
utilizado desde antiguidade, como 
por exemplo no desenho das cidades 
romanas de acordo com a orientação 
solar, nas casas caiadas no Sul de 
Portugal ou os pátios interiores de 
origem árabe.

Marcos Demeneghi
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Semana do Meio AmbienteEducação

Alunos de 11 municípios 
disputam os jogos 

escolares em Santo Ângelo

A biblioteca Ministro Ulysses Rodrigues da 
CNEC/IESA Santo Ângelo, renovou seu acervo, 
recebendo importantes livros. Exemplares de vá-
rias áreas do conhecimento, abrangendo os cursos 
da saúde, tecnologia e Direito já estão disponíveis 
aos alunos da Instituição. No total, a biblioteca 
recebeu 460 novos livros, oferecendo assim uma 
ampla variedade de materiais para suprir as ne-
cessidades dos alunos nas pesquisas acadêmicas.

A biblioteca do IESA é também aberta à comu-
nidade para consulta interna. Já os acadêmicos e 
alunos do Colégio Sepé devem possuir o cadastro. 
O horário de funcionamento é de segunda à sex-
ta-feira, das 7h30min às 11h30min e das 13h às 
22h30min. Mais informações podem ser obtidas 
através do telefone 3313-1922 ou pelo site http://
cnecsan.cnec.br/biblioteca/

460 novos livros

Equipe juvenil do Unírio Carreira Machado e Eugênio Frantz (Cerro Largo) disputaram partida de volei na quadra do Marcelo Mioso

Marcos Demeneghi

Santo Ângelo é anfi triã da 
etapa de Coordenadoria dos 
JERGS - Jogos Escolares do Rio 
Grande do Sul. Iniciou ontem, 
dia 12 com as disputas de vôlei 
e continua até a próxima terça-
-feira, dia 19. Nesta fase, Santo 
Ângelo recebe cerca de 800 alu-
nos da rede estadual de educação 
de toda a região. Enfrentam-se 
equipes que ganharam em cada 
um dos 11 municípios que com-
põe a 14ª CRE – Coordenadoria 
Regional de Educação. As moda-
lidades esportivas são: Voleibol, 
xadrez, futsal, atletismo, basque-
tebol e handebol.   

Na terça-feira foi a vez das 
equipes de voleibol buscarem a 
sua classifi cação para próxima 
etapa. Os jogos ocorreram no Gi-
násio Municipal Marcelo Mioso, 
Ginásio do Colégio Missões e da 

Escola Estadual Unírio Carrera 
Machado. 

Hoje é o dia do xadrez; quin-
ta-feira, futsal; sexta-feira, atle-
tismo; segunda-feira, basquete-
bol e terça-feira, handebol. Os 
vencedores seguem para a fase 
regional onde disputam com os 
vencedores da fase de coordena-
dorias que compõe a 3ª região: 
Santo Ângelo, Santa Rosa, São 
Luiz Gonzaga, Ijuí e Três Passos. 
Na etapa regional, Santo Ângelo 
sedia os jogos de futsal em 9 e 30 
de agosto. 

O assessor de esporte da 14ª 
CRE – Coordenadoria Regional 
de Educação Lourenço Angst 
Grassel, considera os JERGS 
uma valorosa experiência para 
estes estudantes. Ele reafi rma 
a importância do esporte na in-
tegração saudável, ou seja, uma 

atividade que proporciona a con-
vivência e a troca de experiência, 
bem como a manutenção da saú-
de física e mental. 

Cerca de 800 alunos da rede estadual de educação participam dos JERGS -
Etapa Coordenadoria, as disputas seguem até a próxima terça-feira

Gestão de conflitos e 
combate ao bullying
Diferentes regiões do Estado propuseram, ao 

longo da última semana, oportunidades de diálo-
go e prevenção sobre violência no âmbito escolar. 
Através das Comissões Internas de Prevenção de 
Acidentes e Violência Escolar (Cipaves), foram 
desenvolvidos encontros de formação aos profi s-
sionais de educação da rede estadual e também às 
comunidades escolares.

Em Santo Ângelo a 14ª Coordenadoria Regio-
nal de Educação realizou o encontro no Centro 
Municipal de Cultura no último dia 5 e reuniu 
orientadores educacionais das escolas que com-
põem a rede estadual na região. O Tenente Co-
ronel do 7º Regimento de Polícia Montada, José 
Robaina da Jordana, abordou o tema Mediação 
de Confl itos. 

A assessora de Gestão de Confl itos, Ivana Bier-
mann Teixeira, por sua vez, tratou questões rela-
cionadas à Comunicação Não-Violenta (CNV). 
Estiveram presentes a coordenadora pedagógica 
da 14ª CRE, Rute Ribeiro Gomes; o promotor de 
Justiça, Márcio Bressan; o delegado de polícia, 
Cairo Ribeiro; a diretora do Departamento Mu-
nicipal de Política para as Mulheres, Vera Lúcia 
Batista Medeiros; entre outros. 

Assessoria Comunicação CNEC / IESA

Biblioteca da CNEC/IESA também é aberta para a comunidade

FÉRIAS E RECESSO 

ESCOLAR 

Conforme previsão no 
calendário escolar da Rede 
pública Estadual as férias 
discentes (alunos) das escolas 
estaduais serão de 21 a 31 
de julho. Já, os professores 
estaduais participarão de 
Jornada Pedagógica nos dias 21 
e 22 de julho, sendo o recesso 
escolar de 23 a 31 de julho. O 
retorno às atividades e início do 
segundo semestre letivo/2016 
será 01 de agosto (segunda-
feira).
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INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

ESCOLAS ESTADUAIS SE MOBILIZARAM 
PARA A PASSAGEM DA TOCHA 
OLÍMPICA EM SANTO ÂNGELO

O dia 4 de julho fi cou marcado pela chegada 
do Símbolo dos Jogos Olímpicos em Santo Ân-
gelo. Após meses de planejamento e empenho 
de diversos órgãos e entidades a Tocha Olímpica 
percorreu as ruas da cidade. A Coordenadora Re-
gional de Educação Tania Rosana Matos Santia-
go diz acreditar que é importante as parcerias e o 
envolvimento da comunidade para o sucesso dos 
eventos. “Parabéns para equipe da 14ª CRE pelo 
empenho e principalmente para nossas escolas 
estaduais que realizaram diversas atividades, in-
clusive concurso de redação envolvendo a temá-
tica “O Brasil e os Jogos Olímpicos” e se organi-
zaram para saudar o símbolo olímpico”, disse. A 
Escola Técnica Estadual Presidente Getúlio Var-
gas participou do revezamento, pois teve no En-
sino Fundamental o melhor índice do IDEB em 
Santo Ângelo, sendo este o critério para a escolha 
da escola estadual da cidade. Parabenizamos as 
alunas Thaíse e Adriana da Escola Técnica Esta-
dual Presidente Getúlio Vargas e o aluno Pedro 
Henrique da Escola Tiradentes, os anfi triões da 
Tocha em Santo Ângelo. 

14ª CRE PROMOVE FORMAÇÕES
EM GESTÃO DE CONFLITOS E 

COMBATE AO BULLING
A 14ª Coordenadoria Regional de Educação 

promoveu, nesta terça-feira (05), o I Encontro 
das Formações em Gestão de Confl itos e Combate 
ao Bullying. A ocasião ocorreu no Centro Muni-
cipal de Cultura de Santo Ângelo e reuniu orien-
tadores educacionais das escolas que compõem 
a rede estadual na região. A abertura da capa-
citação foi feita pela Coordenadora da 14ª CRE, 
Tania Rosana Matos Santiago. Ela enfatizou a 
importância do trabalho dos gestores das escolas 
na prevenção da violência. Em sequência, o Te-
nente Coronel do 7º Regimento de Polícia Mon-
tada, José Robaina da Jordana, abordou o tema 
Mediação de Confl itos. A assessora de Gestão 
de Confl itos, Ivana Biermann Teixeira, por sua 
vez, tratou questões relacionadas à Comunicação 
Não-Violenta (CNV). Estiveram presentes a coor-
denadora pedagógica da 14ª CRE, Rute Ribeiro 
Gomes; o promotor de Justiça, Márcio Bressan; o 
delegado de polícia, Cairo Ribeiro; a diretora do 
Departamento Municipal de Política para as Mu-
lheres, Vera Lúcia Batista Medeiros; entre outros. 
A formação totalizará 60 horas (50 horas presen-
ciais e 10 horas à distância) e será desenvolvida 
ao longo do ano letivo em cinco módulos, sendo 
estes: CNV; Processos Circulares; Justiça Restau-
rativa; Mediação Escolar e Políticas Públicas de 
Prevenção e Enfrentamento à Violência Escolar.

REUNIÃO TEMPO INTEGRAL
A 14ª Coordenadoria Regional de Educação 

promoveu nesta quinta – feira (08), reunião com 
as equipes diretivas das Escolas de Educação In-
tegral, no Núcleo de Tecnologia Educacional – 
NTE- Santo Ângelo. A reunião que contou com a 
presença da Coordenadora Regional de Educação 
Tania Rosana Matos Santiago teve como objetivo 
debater a Reestruturação do Projeto Político Pe-
dagógico das Escolas em Tempo Integral de acor-
do com a Proposta Pedagógica da Seduc.  A ati-
vidade foi coordenada pelo Setor Pedagógico da 
14ª Coordenadoria Regional de Educação: Rute 
Ribeiro Gomes, Norma Brigo e Eliena Garlet.
FÉRIAS DISCENTES E RECESSO ESCOLAR 

Conforme previsão no calendário escolar da 
Rede pública Estadual as férias discentes (alu-
nos) das escolas estaduais serão de 21 a 31 de 
julho. Já, os professores estaduais participarão 
de Jornada Pedagógica nos dias 21 e 22 de julho, 
sendo o recesso escolar de 23 a 31 de julho. O re-
torno às atividades e início do segundo semestre 
letivo/2016 será 1º de agosto (segunda-feira).

Agricultura

Alunos comparam tipos de 
fertilizantes em forrageiras 

de inverno e verão
Pesquisa realizada no Curso Técnico em Agricutura do IF Farroupilha analisa 

o desenvolvimento de plantas usando urina de vaca, macerado de tiririca 
biofertilizantes de esterco bovino e cálcite /calcário dolomitico

O Instituto Federal Farroupilha - Campus Santo 
Ângelo conduz uma pesquisa para avaliar o potencial 
produtivo de forrageiras de inverno utilizando diferen-
tes tipos de adubação como meio de aproveitar resídu-
os da propriedade rural. O projeto faz parte do esforço 
da unidade em fomentar práticas de ensino, pesquisa 
e extensão que possam ter validade tanto no campo 
científi co como na prática do agricultor familiar.

Entre os objetivos do projeto também estão a re-
dução de custos de produção e uma maior produção 
na pecuária leiteira. Forragem é o nome que se dá às 
plantas utilizadas para alimentar o gado.

O projeto intitulado “Potencial Produtivo de Forra-
geiras de Inverno e Verão utilizando varáveis de Adu-
bação” tem a participação de quatro alunos do Curso 
Técnico em Agricutura, técnicos do setor de produção 
do campus, e professores. É coordenado pelo Técnico 
em Agropecuária do Campus Santo Ângelo, Ivan Jac-
son Preuss.

Os resultados do projeto serão divulgados em se-

tembro, em evento aberto à comunidade santo-ange-
lense.

ENTENDA O PROJETO 
Foram semeadas as parcelas experimentais com 

as forrageiras azevém hq e potro, aveia branca e pre-
ta, centeio, trigo tarumã, ervilhaca, cornichão, trevo 
vesiculoso e vermelho e alfafa; cultivares de trigo e 
uma parcela experimental de canola. Serão realizados 
experimentos com a utilização de ureia, biofertilizan-
tes de esterco bovino, urina de vaca, macerado de ti-
ririca, cálcite /calcário dolomitico, onde se analisará 
o perfi lhamento, potencial de rebrota, massa verde e 
massa seca.

O projeto possui grande importância para o de-
senvolvimento regional, já que, segundo o Censo 
Agropecuário do IBGE de 2006, o município de Santo 
Ângelo possui um rebanho bovino de 25 mil cabeças 
de gado, tendo 4700 vacas ordenhadas, produzindo 
diariamente cerca de 45 mil litros de leite.

Divulgação / IF Farroupilha 

Acompanhamento prático da regulagem da semeadeira e plantio das gramíneas 

Bolsistas do projeto realizam visita técnica em propriedade de 
agricultor - coleta de esterco bovino e urina para biofertilizante Parcela experimental com consórcio de Centeio/Ervilhaca
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A classifi cação é a única solução encontradal fi l dl fi l d

Obras produzem Obras produzem 
diariamente 80m³ de diariamente 80m³ de 
entulho no municípioentulho no município

Diariamente são produzidos 
no município de Santo Ângelo 
quase 80 m³ de resíduos de cons-
trução. A classificação e o reapro-
veitamento foram às únicas saí-
das para o setor continuar ativo 
no município, pois desde que a 
nova Política Nacional de Resí-
duos Sólidos foi publicada no ano 
de 2012, não é possível depositar 
este tipo de material nos aterros 
sanitários da região. 

A prática de separação e clas-
sificação foi adotada para que 
fosse possível reaproveitar e des-
tinar corretamente os diversos 
materiais que sobram das obras. 
Somente deste modo foi possível 
dar continuidade ao recolhimento 
dos entulhos. O papel, ferro, PVC, 
madeira e a tradicional caliça, ou 
seja, o entulho composto por al-
venarias, concreto, argamassas 
e solos ganham novas utilidades 
quando separados. 

Os irmãos Anderson e Wilson 
Dias prestam serviço de recolhen-
do de entulho no município, são 
aproximadamente 35 m³ diários. 
Eles contam que a caliça e o ferro 
são geradores de renda, a caliça é 
vendida para fazer aterro em cons-
truções e o ferro para a indústria. 

Os resíduos tóxicos como latas 
de tinta, solvente e gesso geram 

custo e outros materiais como 
papel, vidro, plásticos e madeira 
são doados para pessoas interes-
sadas e para a associação Ecos do 
Verde, que faz o enfardamento e 
posterior venda para as indústrias 
de reciclagem dos materiais que 
comercializa, como o papel e o 
plástico. 

Laurence e Guilherme Dornel-
les também trabalham no ramo, 
além de revender o ferro e a caliça 
ainda dispõe de uma rede de re-
ceptores para vender a madeira, o 
papel e o plástico. Além disso, co-
mercializam tijolos antigos para 
construções em estilo rústico. Os 
tijolos de barro antigos, tem for-
mato, durabilidade e tamanho 
diferenciado. Quando separados 
e paletizados agregam valor e po-
dem ser vendidos para obras que 
primam pela personalização e 
sustentabilidade por meio do re-
aproveitamento.

Os empresários do ramo des-
tacam que os diversos materiais 
apresentam um grande potencial 
de reaproveitamento, inclusive 
em construções sustentáveis, no 
entanto, lembram que não há in-
teresse comercial em reaproveitar 
cacos de cerâmica, por exemplo, 
pois a mão de obra se tornou mais 
cara que o próprio material.

Tijolos antigos são revendidos para obras estilizadas

Latas de solvente e tinta a base de óleo geram custo aos prestadores de serviço

Meio ambiente

CLASSIFICAÇÃO DO ENTULHO

CLASSE A:

Alvenarias, concreto, argamassas e solos 
- podem ser reutilizado na forma de 
agregados;

CLASSE B:

Restos de madeira, metal, plástico, papel, 
papelão, gesso, vidros. Eles podem ser 
reutilizados no próprio canteiro de obra 
ou encaminhados para reciclagem;

CLASSE C:

Resíduos sem tecnologia para 
reciclagem;

CLASSE D: 

Resíduos perigosos, tais como tintas, 
solventes, óleos e outros, ou aqueles 
contaminados oriundos de obras 
em clínicas radiológicas, hospitais, 
instalações industriais, etc.

Michael Garcia

Marcos Demeneghi

Marcos Demeneghi
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P R O M O Ç Ã O 

INVERNO 2016
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Fotos: Margarete MacielFotos: Margarete Maciel

O Lions Clube Santo Ângelo Universitário 
realizou e com grandioso sucesso a 8ª 

Feijoada da Solidariedade, que aconteceu no 
sábado passado, na CASUSA. O ponto alto 
da noite em prol do Projeto Curumim, do 
Lar Universina Carrera Machado e  AMPARK, 
foram os shows com Pedro Ortaça e Família 
Ortaça,  Mauro Tomé e Rubilar Ferreira. Na 
foto acima, Mana Câmera, Rosicler e Renato 

Moreira - presidente do Lions Universitário, 
Daniela Gonzalez e Loiva Kaiser - felizes 
com o resultado extremamente positivo do 
evento. E à direira, Lisiane Sackis - jornalista 
da RBS TV entre Marianita e Pedro Ortaça - 
presenças destacadas na noite benefi cente.

Contando com o prestígio de seus clientes e amigos, 
na última quinta-feira, dia 7, os empresários Bruno 

e Cláudia Hinkelmann - inauguraram e com sucesso a 
sua nova loja Tevah Premium - Santo Ângelo, em novo 
endereço: na Marquês do Herval, 1490 (antiga D’Lucca 
Joias), em torno de um badalado coquetel com quitutes 
especiais da chef Chica Sperling. Na foto acima, Bruno 

e Cláudia Hinkelmann brindando a estreia da nova 
Tevah. E abaixo, um ângulo interno da Tevah, que fi cou 
simplesmente um luxo!!! Vale dar uma conferida de perto!

FEIJOADA DO LIONSFEIJOADA DO LIONS

O SUCESSO SE REPETE!O SUCESSO SE REPETE!

Foto: Divulgação

Foto: Bianca Mielcke

Foto: Edna Lautert

As conceituadas teachers Vivi e  Lisi  Ferreira, que com mu

e competência comandam a  Whizz Escola de Idiomas - e

de contentes  com o sucesso da 2ª edição da “Whizz Fair and 

que aconteceu no dia 8 de julho , no Teatro Municipal Antôn

contou com a participação de todos os seus alunos, que fi zer

apresentações com o objetivo de colocar em prática o inglês

em sala de aula. E com certeza receberam muitos aplausos e

sucesso da noite deve ser creditado à Vivi e à Lisi!
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Na última sexta-feira, no Salão Azul do Clube Gaúcho aconteceu a cerimônia de posse dos novos 
presidentes dos Clubes de Rotary de Santo Ângelo e da Casa da Amizade, em torno de um descontraído 

jantar de confraternização com cardápio de Chica Sperling. Na ocasião foram empossados como presidentes 
- gestão 2016/2017: Leandro Jaeger - Rotary Club de Santo Ângelo, Jorge Airton Almeida da Cunha - Rotary 
Club de Santo Ângelo - Norte, Clélia Maria de Castro Koch - Rotary Club de Santo Ângelo - Cruz de Lorena, 
Maria de Lourdes Damasceno - Rotary Club de Santo Ângelo - Centro Norte, e Silvana Aparecida  Desordi 
– Casa da Amizade, e seus respectivos Conselhos Diretores. Na foto acima, Cléia Koch (Cruz de Lorena), 
Silvana Desordi (Casa da Amizade), Maria de Lourdes Damasceno (Centro Norte), Itamar Alegranzzi - 
Governador do Distrito 4660, Leandro Jaeger (Santo Ângelo) e Jorge Airton Almeida da Cunha (Norte), na 
noite em que foram empossados ofi cialmente na presidência de seus respectivos clubes de Rotary.

NOVAS LIDERANÇAS ROTARIANAS DE SANTO ÂNGELONOVAS LIDERANÇAS ROTARIANAS DE SANTO ÂNGELO
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No sábado passado um seleto público formado por sócios e convidados especiais pontifi caram no Clube 
Gaúcho para conferir de perto a 2ª edição do “Jantar-Baile do Conselho”. O roteiro social da noite iniciou com 

um belo e muito elogiado jantar assinado pela banqueteira Chica Sperling. Após o jantar e sobremesa entrou 
em cena a sensacional banda Sexteto Tempero Brasil, que simplesmente arrasou e animou as danças até as 
primeiras horas da madrugada. Cabe salientar que a  banda formada por integrantes da Orquestra de Teutônia 
deu um show de boa música, com destaque para os instrumentos de sopro. Então, para casais que apreciam 
uma música de qualidade e gostam de dançar a dois, foi uma bela oportunidade!!! Enfi m, foi uma noite bem 
agradável e muito bacana! Portanto, os méritos devem creditados aos Conselheiros do Clube Clube Gaúcho 
- liderados pelo casal Antônio Sisti e Roseli Viecili, que novamente realizaram um evento coroado de pleno 
sucesso, bem como para a toda a diretoria do Clube Gaúcho, liderada pelo casal Jacques e Juliana Barbosa. Na 
foto: Gilda e Ernestide Ivo Uggeri - casal vice-presidente do Conselho, Juliana e Jacques Barbosa - casal-
presidente do Clube Gaúcho, Roseli Viecili e Antônio Sisti - casal-presidente do Conselho Deliberativo, Raquel 
e Júlio Souto - casal-secretário do Conselho, felizes pelo sucesso  da 2ª edição do Jantar-Baile do Conselho, que 
a partir de agora, entra defi nitivamente para calendário ofi cial de eventos do centenário Clube Gaúcho.

2ª EDIÇÃO DO JANTAR-BAILE DO CONSELHO2ª EDIÇÃO DO JANTAR-BAILE DO CONSELHO
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HAPPY 

BIRTHDAY. 
Rosane 
Thomas Klee 
- uma mulher 
dinâmica e 
sempre com 
astral elevado, 
estreou idade 
nova ontem, 
dia12, sendo 
alvo de muitas 
e merecidas 
homenagens 
especialmente 
de seu marido 
Beto, fi lhos 
Paulinne e 
Pietro, demais 
familiares e 
amigos. À 
amiga Rosane, 
parabéns, 
felicidades 
e sucesso 
sempre!

HAPPY BIRTHDAY II. Amilton Maciel, 
ontem dia 12, e Jardel Vargas, na última segunda-feira, 
dia 11, comemoraram a troca de idade, recebendo 
inúmeros cumprimentos especialmente de seus 
familiares e amigos. Aos amigos Amilton e Jardel, 
parabéns felicidades e sucesso hoje e sempre!

Foto: DivulgaçãoFoto: Divulgação

Foto: Margarete MacielFoto: Margarete Maciel
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Representantes da Azul Li-
nhas Aéreas estiveram em Santo 
Ângelo na terça-feira, dia 12, para 
avaliar as condições do Aeroporto 
Regional. 

Durante a visita o assessor da 
Presidência da Azul Linhas Aére-
as para Assuntos Institucionais, 
Ronaldo da Silva Veras, confi r-
mou para outubro o início da 
operação de um voo diário entre 
Santo Ângelo e Porto Alegre. As 
condições de infraestrutura e se-
gurança de voo, além da pista do 
Aeroporto Regional foram anali-
sadas por uma equipe técnica da 
Azul Linhas Aéreas integrada por 

engenheiros e arquitetos. 
Veras explicou que esse tra-

balho busca agilizar o início da 
operação. “As defi ciências do Ae-
roporto de Santo Ângelo são defi -
ciências de um aeroporto que não 
tem linha aérea regular e, portan-
to, perfeitamente, aceitáveis. Al-
gumas adequações serão necessá-
rias, como a parte de inspeção de 
passageiros e ampliação das áre-
as de embarque e desembarque, 
mas são ajustes bem tranquilos 
de serem feitos”, destacou. 

Os trabalhos foram acompa-
nhados pela equipe da Prefeitura 
de Santo Ângelo; pelo secretário-

-adjunto dos Transportes do Rio 
Grande do Sul, Vanderlan Frank 
Carvalho e pela diretora do De-
partamento Aeroportuário do Es-
tado (DAP), Lígia Barreto.

Santo Ângelo será o sétimo des-
tino da Azul Linhas Aéreas no Rio 
Grande do Sul. Atualmente, os des-
tinos oferecidos pela companhia 
em solo gaúcho são Porto Alegre, 
Caxias do Sul, Pelotas, Santa Ma-
ria, Passo Fundo e Uruguaiana.

Na Capital das Missões, a 
empresa deverá atuar com uma 
aeronave com capacidade para 
transportar 70 passageiros – um 
ATR 72600.

Geral

Voo diário para Porto Alegre foi confi rmado para o mês de outubro

Azul Linhas Aéreas avalia 
condições do Aeroporto 

O Conselho Tutelar de San-
to Ângelo passa a contar com 
um automóvel zero quilometro 
oriundo da Secretaria de Direitos 
Humanos do Governo Federal. A 
entrega do veículo Aircross da Ci-
troën foi realizada na última sex-
ta-feira, dia 08, na Concessioná-
ria Gambatto Mon Blanc em Ijuí. 
Além disso, em dezembro de 2015 
a entidade recebeu do Ministério 
Público do Trabalho (MPT) um 
automóvel Corsa Classic modelo 
2015. Estiveram presentes no ato 
o primeiro secretário do órgão 
protetivo, Jonatã Ferreira, o con-
selheiro Fábio Ávila da Silva e o 
motorista Leonel França. 

Além do veículo, o conselho 
recebeu da Secretaria de Direitos 
Humanos um kit de equipamen-
tos para agilizar os trabalhos e 
melhorar o atendimento à popula-
ção, composto por geladeira e be-
bedouro, sendo que deverá ser en-
tregue ainda cinco computadores 
e uma impressora multifuncional.   

 Para o conselheiro tutelar Jo-
natã Ferreira o recebimento deste 
automóvel vai contribuir signi-

fi cativamente para o bom anda-
mento dos trabalhos, oferecendo 
para comunidade segurança e 
conforto nos atendimentos. Já 
para Fábio Ávila a frota do Con-
selho está completa, pois agora 
passará a contar com dois car-
ros novos, diminuindo custos de 
manutenção e contribuindo para 
agilizar os atendimentos realiza-
dos pelo órgão.

O Conselho Tutelar de Santo 

Ângelo é composto por cinco con-
selheiros sendo eles: Eloisa Cava-
lheiro de Ávila, Fábio Ávila da Sil-
va, Jonatã Ferreira, Lurdes Ritter 
e Vilmar Rener. Atendimento de 
segunda à sexta-feira, das 8h ás 
12h e das 13h30min às 17h30min. 
Está localizado na Avenida Ge-
tulio Vargas, n° 2000, Centro. 
Contato pode ser realizado pelo 
telefone (55) 3312-5555 ou pelo 
plantão 24 horas (55) 8419-5716.   

Veículo compõe o kit de equipamentos da Secretaria de Direitos Humanos para os 
conselhos tutelares de todo o país

Divulgaçâo

Governo Federal entrega automóvel para
o Conselho Tutelar de Santo Ângelo

Visita técnia  de representantes da azul linhas aéreas ocorreu na terça-feira, dia 12

Priscila Nhoatto/AI Prefeitura de Santo Ângelo

1 - Participe. Atividade de Meditação aberta a 
Comunidade -  Entrada franca.
Quartas-feiras, às 20h. Recomenda-se che-
gar até 19h45min
Rua Florêncio de Abreu, 1266 - Centro, San-
to Ângelo – Próximo ao FORUM.
E-mail  capitulosantoangelo@amorc.org.br
A meditação é útil no combate ao estresse, 
insônia, depressões, angustias, além de me-
lhor a capacidade de concentração, relaxa-
mento e equilíbrio interior.
2 - Há um caminho, há um conhecimento, eles 
nascem de sua força interior e estão a dispo-
sição daquele que saber buscar. Eles podem 
transformar sua vida e contribuir para a me-
lhoria do mundo. 
Nós o convidamos a descobrir que existe 
uma Inteligência Divina, uma Consciência 
que atua no Universo! Conheça a Antiga e 
Mística Ordem Rosae Crucis – AMORC

Informações: 41-3351.3000
www.amorc.org.br

www.facebook.com/AMORCGLP.Ofi cial   
E-mail: atendimentoportal@amorc.org.br

CONVITE

Extrato do Contrato 148/2016 – Objeto: Aluguel So-
cial; Locador: JOÃO DA LUZ LIMA; Valor: R$ 700,00; 
Prazo: 06 meses a contar de 30/06/2016 – Extrato do 
Contrato 144/2016 do Edital de Tomada de Preço nº. 
09/2016 – Objeto: Aquisição e Instalação de 16 postes 
cônicos de concreto; Contratada: N.B. RIBAS CONS-
TRUÇÕES – ME; Valor: R$ 100.722,72; Prazo: 90 dias 
a contar da ordem de serviço. 

Luiz Valdir Andres – Prefeito

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

3 quartos, com garagem 
coberta e fechada, localizada 

no Bairro Oliveira. 
Tratar fones: (55) 3312-5517 

ou 9962-0810

DE ALVENARIA 
COM CHAPADA
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Cidade

Na última segunda-feira foi realizada uma Audiência Pública para debater as propostas para o Plano de Mobilidade Urbana
“PlanMob” é apresentado à comunidade

Reunião aconteceu no Centro Municipal de Cultura. Durante o evento foram apresentadas as 
propostas que integram o Plano Municipal de Mobilidade Urbana (PlanMob)

Uma audiência pública para 
apresentação das propostas que in-
tegram o Plano Municipal de Mobi-
lidade Urbana (PlanMob) aconte-
ceu na última segunda-feira, dia 11. 
O evento foi realizado no auditório 
do Centro Municipal de Cultura.

Os trabalhos da audiência pú-
blica foram coordenados pelas ar-
quitetas da Urbana Engenharia 
Integrada de Porto Alegre, Laura 
Azeredo e Paula Bellé e pela arqui-
teta da Prefeitura de Santo Ângelo, 

coordenadora do Escritório da Ci-
dade, Juliana Schwindt da Costa. 
A Urbana Engenharia Integrada é 
a empresa contratada por processo 
licitatório para elaboração do Plan-
Mob de Santo Ângelo.

O Plano Municipal de Mobilida-
de Urbana é um dos requisitos exi-
gidos pela Secretaria Nacional de 
Transporte e Mobilidade aos mu-
nicípios que desejam obter verbas 
governamentais para a mobilidade. 
Além disso, o PlanMob está estabe-

lecido na Política Nacional de Mo-
bilidade Urbana (PNMU) – a Lei 
da Mobilidade Urbana – e busca o 
acesso amplo e democrático ao es-
paço urbano para toda à população.

De acordo com a arquiteta Lau-
ra Azeredo, cumprindo as diretri-
zes da Política Nacional de Mo-
bilidade os Planos de Mobilidade 
devem priorizar os meios de trans-
porte não motorizados (andar a pé 
e de bicicleta) e o serviço público 
coletivo sobre o transporte motori-

zado individual, além da integração 
entre os modos e serviços de trans-
porte urbano.

A realização da audiência públi-
ca, integra a terceira etapa de ela-
boração do PlanMob (elaboração, 
aprovação e implementação). As 
outras duas (preparação e levanta-
mento de dados) já foram conclu-
ídas.

Agora, o PlanMob será encami-
nhado ao Poder Legislativo para 
apreciação.

Arquivo/JOM

O Plano Municipal de Mobilidade Urbana é um dos requisitos exigidos aos municípios que 
desejam obter verbas governamentais para a mobilidade

AI PMSA
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Atletas da N1 Team Jiu Jtsu foram destaques no 
1º Open Oeste Sul Brasileiro de Jiu Jitsu Profi ssional. 
O evento reuniu atletas dos estados do RS, SC e PR; 
e dos países vizinhos Argentina, Paraguai e Uruguai e 
foi realizado no último dia 3, em Santa Catarina.

O atleta Filipe Schwantz foi campeão na catego-
ria faixa roxa, Super Pesado adulto. Jean Rafael Are-
nhart conquistou o terceiro lugar, faixa Branca Pesa-
díssimo adulto e terceiro lugar na categoria Absoluto. 
Já Fábio Simon, foi campeão faixa marrom no adulto 
Super Pesado e conquistou o terceiro lugar na catego-
ria Absoluto, marrom/preta. Franchiesco da Costa foi 
o campeão da categoria Absoluto, faixa branca. 

O instrutor Fábio Simon responsável pela equipe 
em Santo Ângelo, já foca nas próximas competições 
da temporada, mas destacou o empenho de todos 
os atletas e colegas de treino, pois deste modo aju-
daram nas conquistas e na obtenção dos resultados 
considerados expressivos para o esporte da cidade. 

Os treinamentos da N1 Team são realizados na 
Academia Vittality anexo a AABB nas segundas, 
quartas e sextas-feiras, às 20h e, nas terças e quin-

tas-feiras, às 10h.
A Equipe N1 e seus alunos tem o patrocínio das 

Loja HB Store, CLASA - Clinica de Anestesiologia 
Santo Ângelo, Clinivet, JR Auto Peças, Barbearia 
Dom João, GSClean Limpeza e Conservação Ltda e 
Bebidas Pedroso. 

Esporte
Antonio 

Rousselet
Minhas Memórias 

antoniocrousselet@hotmail.com.br
Associação Comercial, hoje Acisa, 
Associação Comercial, Industrial, 
Serviços e Agropecuária que eu 

conheci - ACISA (Parte II)
Corrigindo uma informação dada nesse artigo na semana 

passada, onde se lê: “Entidade de classe que se criou e se formou 
ao longo desses 12 anos e como conseqüência do grande desenvol-
vimento de nosso município pelo trabalho desenvolvido pelas suas 
classes produtivas”, o correto é o seguinte: “Entidade de classe que 
se criou e se formou ao longo desses nove anos transcorridos após 
a chegada do trem a Santo Ângelo em 1920, e como consequência 
do grande desenvolvimento de nosso município pelo trabalho rea-
lizado pelas suas classes produtivas.”

Depois de empossado na Presidência da República, sob o 
parlamentarismo, o Sr. João Goulart procurou desmoralizá-lo por 
motivos óbvios (sendo ele de família chimango jamais concordaria 
governar por um regime de origem maragato). Procurou desmo-
ralizá-lo por um plebiscito, apoiado por Brizola.

Os militares desconfi aram de suas intenções, não lhe dando 
total apoio. Achavam que ele, mancomunado com Brizola e comu-
nistas, queriam implantar na nação uma República Sindicalista. O 
senhor Brizola com o grupo dos “11” em todo Estado, que era um 
agrupamento paramilitar em apoio ao governo paralelo às forças 
armadas, procurou desenvolver as suas idéias.

Realizando um governo corrupto e inepto, perdendo apoio da 
direita, dos militares e dos democratas, que lhe davam sustentação 
no poder, procurou aferrar-se na esquerda e na extrema esquerda 
que queria chegar ao poder, e da insufl ação do senhor Leonel Bri-
zola, que pregava a tomada do governo pelos trabalhadores numa 
república sindicalista. Com uma péssima administração estavam 
levando o país a uma desordem civil. Em um ano, houve 125 dias 
de greve liderada pelos comunistas e pelos sindicalistas. Nessa 
época, éramos presidente da ACISA e vivenciamos essas situações.

Em mais de uma vez enquanto tomávamos o café da manhã, 
membros do comando geral de greve, sindicalistas e comunistas 
entravam porta adentro e exigiam que o comércio e a indústria e 
bancos fechassem suas portas em apoio à greve geral decretada 
por eles. Por falta de apoio de poder civil e militar, éramos compe-
lidos a colocar uma nota na rádio pedindo que comércio e indús-
tria fechassem suas portas em apoio a sua greve.

Ninguém se conformava com essa situação de perder um dia 
de produção. Até que encontramos o general aposentado Tenório 
Albuquerque, nosso companheiro de solteiro. Explicamos nossa 
situação e ele prontamente nos aconselhou a procurarmos o Cel. 
Comandante da guarnição B.C.C.L. que era chefe da polícia do go-
vernador Carlos Lacerda durante a legalidade e que garantiu a ma-
nutenção da ordem no Rio de Janeiro.Procuramo-lo, informando 
de nossa situação sem poder contar com apoio do poder militar 
para manutenção da ordem na cidade,de vez que o comandante 
da guarnição federal Cel.Madeira era comunista e brizolista,que 
sempre dizia em alto e bom som,que quem mandava na cidade 
era ele,colocando  acintosamente a mão no cabo do revolver 38, 
que quem mandava na cidade era ele,sempre acompanhado por 
alguns sargentos.

O coronel comandante do B.C.C.L. nos disse que procurásse-
mos o poder civil, e que se esse não nos desse garantia, podería-
mos pedir a garantia das forças armadas. Agradecemos e quando 
nos retirávamos o coronel nos disse: “Pode trancar o pé, que se 
for preciso, entrarei de qualquer maneira para garantir a ordem”.

Perguntei se ele fora o chefe de polícia no Rio de Janeiro, no 
governo de Carlos Lacerda, e ele me confi rmo.

Apenas eu disse: “Estamos entendidos Coronel!”. Agradeci e 
me retirei.

Depois daquele dia, quando o comando de greve colocava 
nota na rádio conclamando o comércio, a indústria e bancos que 
fechassem sua portas em apoio a greve geral, nós, imediatamen-
te, publicamos uma outra nota pedindo que os estabelecimentos 
mantivessem suas portas abertas, porque seriam garantidas pelas 
forças armadas. Isso em nome da Associação Comercial. Assim 
continuou até quando em 31 de março de 1964, a situação mudou. 
Tomaram muitas atitudes de intimidação, mas não nos deixamos 
abater. Tivemos de envolver a Associação Comercial para coibir 
atitudes de intrometimento na área civil pelo Cel. Madeira. 

Como nosso amigo Dr. Guido Emmel nos avisou que, por nos 
envolvermos com a Associação Comercial, entramos na primeira 
lista de fuzilamento dos comunistas.

Nós e nosso compadre Joares Feijó mantínhamos os tanques 
cheios de gasolina dos jipes para a qualquer momento, se estou-
rasse um movimento político da esquerda, para podermos fugir 
com a família para qualquer lugar.

Tivemos uma comprovação da nossa real situação quando es-
távamos numa reunião do comércio e indústria em sua sede social, 
já sob a presidência do Sr. Brasil Cattani alguém informou que saia 
uma fumaça de baixo da escada. Fomos todos até lá e constata-
mos que tratava se de uma bomba de fabricação  caseira,a qual 
foi desativada.

A partir daquele dia o Coronel comandante do B.C.C.L. man-
dou colocar uma guarda de segurança, com jipe a disposição, vi-
giando sempre a residência do Sr. Brasil do Amaral Catttani, na 
Travessa Mauá, ele então presidente da ACISA. A situação assim 
continuou até que em 31 de março de 1964 a revolução eclodiu.

A situação normalizou-se e o tempo passou.
A ACISA evoluiu e progrediu muito através de muitas admi-

nistrações bastante profícuas durante este 86 anos de sua existên-
cia. Cada uma deixando a sua marca nesse progresso contínuo. 
Muitas foram as realizações de cada uma.

Os ex-presidentes que ainda estão entre nós são: João Batista 
Silva, Neri Pippi, Antonio Carlos Rousselet, Bruno Krug Carlos Al-
berto Burtet, Dr. Rolando Luiz Stümpfl e, Franco Silveira, Antonio 
Alberto Gomes Toscani, Oswaldo Basso e Celso Ritter. Antonio  
Alberto Toscani é o atual presidente. Odila de Fátima Motta – se-
cretária executiva da ACISA.

Este é um resumo do que, lá na ACISA, vivenciamos em nossa 
época.

>>> Segue na próxima edição.

Atletas de Santo Ângelo conquistam medalhas
em Campeonato Catarinense de Jiu Jitsu 

Equipe N1 Team esteve representando o município na 
competição que foi realizada no último dia 3, em SC

Divulgação

Reunião na FGF tratou
da volta do Elite C.D.

Clube já está apto a participar de competições organizadas pela FGF

Representantes do Elite Clube Desportivo e da 
AER Santo Ângelo estiveram reunidos na última 
segunda-feira, dia 11, na sede da Federação Gaúcha 
de Futebol (FGF), para tratar de assuntos referentes 
a parceria do Elite e do Santo Ângelo. Durante a reu-
nião o Elite C.D foi representado pelo empresário 
Luiz Cláudio Steglich e a AER Santo Ângelo pelo vi-
ce-presidente Cláudio Somavilla. Segundo, Claudio, 
durante a reunião a Federação Gaúcha de Futebol, 
por meio do presidente Francisco Novelleto aprovou 
a parceria entre os dois clubes. 

Em 2017 o elite já participará da Segundona do 
Campeonato Gaúcho, ocupando a vaga que é do 
Santo Ângelo, uma vez que a equipe missioneira foi 
rebaixada este ano da Divisão de Acesso.

Mesmo já estando apta a disputar competições, 
neste ano o Elite não disputará os campeonatos do 
segundo semestre, que são organizados pela Federa-
ção Gaúcha de Futebol. Segundo o vice-presidente, o 
clube deverá passar por reestruturações. Além disso 
o Estádio da Zona Sul deve receber melhorias na in-
fraestrutura, inclusive com a troca do gramado. 

Após golear, Paarc Sport é o vice líder
do grupo B no estadual Juvenil

A Associação Paarc Sport ven-
ceu a equipe da Associação Rosá-
rio de Esportes por 4 a 1 na tarde 
do último sábado, dia 9. Com o 
resultado a equipe ocupa a vice 
liderança do grupo B, no Campe-
onato Estadual Juvenil. A partida 

foi realizada no CT do Paarc Sport 
e nem mesmo a forte chuva impe-
diu que as duas equipes apresen-
tassem um bom futebol. 

O grupo B, em que está o Paarc 
Sport ainda é composto por Socie-
dade Esportiva e Recreativa Santa 

Rosa, Associação Rosário de Es-
portes, Sociedade Esportiva Novo 
Horizonte, Esporte Clube Uru-
guaiana e Cruzeiro Esporte Clube 
de Santiago. A equipe missioneira 
volta a campo somente no dia 30, 
contra o Uruguaiana, fora de casa.

Mesmo apto, Elite disputará competições promovida pela FGF apenas em 2017. Para este ano estão previstas reformulações, 
melhorias na infraestrutura do Estádio da Zona Sul e do gramado
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Atropelamento
Por volta das 18h20min da última segunda-

-feira, dia 11, ocorreu um atropelamento na 
Avenida Getulio Vargas, centro norte da cidade, 
envolvendo um veículo Fiat Uno e um pedestre. 
A condutora do veículo relatou que não avistou 
o pedestre devido a uma luz de outro veículo 
que ofuscou sua visão. A vítima foi encaminha-
da para atendimento médico. Foi confecciona-
do Boletim de Ocorrência.

Acidente com lesões
Por volta das  17h50min da segunda-feira 

dia 11, ocorreu um acidente de trânsito com le-
sões corporais na Avenida Getulio Vargas, área 
central da cidade, envolvendo um veículo S10 e 
uma motocicleta CG Titan. 

O abalroamento ocorreu na esquina com a 
Rua Marechal Deodoro. Condutor e caroneiro 
da motocicleta restaram lesionados e foram en-
caminhados à atendimento médico pela ambu-
lância do SAMU. Foi confeccionado Boletim de 
Ocorrência.

Furto qualificado
Por volta das 10h28min da segunda-feira, 

dia 11, uma guarnição da BM deslocou-se até 
a ERS 344, Km 97 onde contataram com o Ge-
rente de uma empresa local, o qual relatou que 
constatou que dois caminhões que se encontra-
vam estacionados no pátio da empresa, haviam 
sido arrombados, sendo um marca VW, modelo 
8.100, que teve o vidro do lado esquerdo que-
brado, onde do interior foi furtado o extintor 
de incêndio e outro caminhão marca Hyundai, 
modelo HR HDL WBSC, que teve o vidro late-
ral direito quebrado, sendo do interior furtado 
o aparelho de som, bateria e danifi cado o painel 
de instrumentos. Diante dos fatos foi confeccio-
nado o Boletim de Ocorrência Policial.

Dano ao patrimônio público
Por volta da 1h do último sábado, dia 09, 

uma guarnição da BM foi despachada para 
atendimento de ocorrência de dano ao patrimô-
nio público no Teatro Antonio Sepp. No local 
foi constatado que havia uma vidraça quebrada, 
tendo dois acusados detidos. Os acusados rela-
taram que se envolveram em uma briga, onde 
seus agressores jogaram uma pedra que que-
brou a vidraça e para escapar deles entraram no 
teatro pela vidraça quebrada. Foram conduzi-
dos para registro na DP.

Ameaça
No domingo uma guarnição da BM foi des-

pachada para atendimento de ocorrência onde 
o fi lho que é usuário de drogas estava ameaçan-
do sua mãe. A guarnição encontrou o acusado 
dentro da residência, sendo que estava alterado 
e mostrou-se violento tendo que ser algemado 
para ser conduzido para DP, onde foi efetuado 
registro e solicitadas as medidas protetivas.
Embriaguez com prisão em flagrante

Às 22h30min do domingo, dia 10, uma 
guarnição da BM foi despachada para atendi-
mento de ocorrência de acidente de trânsito, 
onde um gol transitava pela Rua Sete de Se-
tembro tendo colidido na lateral de outro vei-
culo gol. A condutora de um dos veículos se-
guiu o acusado que fugiu do local e se dirigia 
em direção a Estrada da Barra do São João. A 
guarnição deslocou nessa direção e ao abordar 
o veiculo constatou que o condutor estava com 
visíveis sinais de embriaguez alcoólica, tendo 
realizado o teste do etilometro, com resultado 
0,80 mg/l. Tendo sido dado voz de prisão ao 
condutor e conduzido para DP onde foi feito o 
devido fl agrante.

CidadeSegurança

Um grave acidente de trânsi-
to deixou dois jovens feridos por 
volta das 8h30min da manhã de 
segunda-feira, dia 11. A ocorrên-
cia envolveu uma motocicleta 
Honda e um caminhão Merce-
des Bens e aconteceu na rótula 
das ruas Tiradentes e 10 de No-
vembro, em frente ao galerno.

Segundo a Brigada Militar o 
caminhão transitava pela Rua 

Tiradentes, quando no cruza-
mento,  aconteceu o acidente. A 
motocicleta que transitava pela 
Rua 10 de Novembro colidiu no 
rodado traseiro do caminhão.

Com o impacto, um jovem de 
22 anos que conduzia a moto-
cicleta ficou gravemente ferido. 
Já o caroneiro, um jovem de 23 
anos, também feriu-se, porém 
com menor gravidade. 

Ambos foram socorridos por 
ambulâncias do SAMU e pelo 
Corpo de Bombeiros até o Hos-
pital Santo Ângelo, onde rece-
beram atendimentos médicos. 
Já o motorista do caminhão não 
resultou ferido. Além do SAMU 
e Corpo de Bombeiros, a ocor-
rência também foi atendida pela 
Brigada Militar.

Acidente deixa dois jovens 
feridos em Santo Ângelo

Colisão envolvendo uma motocicleta e caminhão aconteceu
na rótula das ruas Tiradentes e 10 de Novembro

Com o impacto da colisão o condutor e o caroneiro da motocicleta resultaram feridos e foram socorridos pelas ambulâncias 
do SAMU e do Corpo de Bombeiros 

Michael Garcia

Homens encapuzados roubam motocicleta
Homens encapuzados roubaram uma motoci-

cleta por volta da 1h40min da segunda-feira, dia 11. 
Segundo a BM, uma guarnição foi chamada na Rua 
Matheus do Prado Beck, no qual fez contato com a 
vítima que trafegava com uma motocicleta marca 
Honda, modelo CG150 Titan EX de cor vermelha. 

Ao chegar em frente a sua residência, um au-
tomóvel Corsa de cor vermelha, estacionou e des-
ceram quatro indivíduos, todos encapuzados. Um 
dos criminosos encostou uma faca no peito da ví-
tima e ordenou que entregasse a motocicleta e não 
reagisse.

 Após entregar a chave da motocicleta e o capa-
cete, os meliantes ordenaram que a vítima seguis-
se andando em via pública e não olhasse para trás. 
Depois de andar por alguns metros, a vítima voltou 
a residência e comunicou a Brigada Militar que fez 
diligências nas proximidades porém não encontrou 
os criminosos e nem a motocicleta.

Durante o registro policial o proprietário da 
motocicleta Informou que não conseguiu identifi -
car nenhum dos indivíduos e nem a placa do auto-
móvel, uma vez que as placas estavam encobertas. 

Brigada Militar
cumpre mandado

de prisão
Policiais do Sétimo Regimento de Polícia Mon-

tada (7º RPMon) cumpriram um mandado de pri-
são na noite do último sábado, dia 9, em Santo Ân-
gelo. Durante patrulhamento de rotina na Travessa 
1, os policiais avistaram um indivíduo de atitude 
suspeita.

Após abordar, o homem foi identifi cado e cons-
tatado no sistema informatizado da Brigada Militar 
que se estava com um mandado de prisão em seu 
desfavor.

Diante dos fatos, o indivíduo de iniciais L.P.R.R 
foi preso e encaminhado à Delegacia de Polícia 
para os procedimentos legais.

Divulgação BM
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Não vendemos no atacado. Fotos meramente ilustrativas. Valores expressos em reais.
Produtos e ofertas sujeitos a disponibilidade do estoque. Salvo erros de impressão. Atendimento de 

segunda à sábado, das 8 às 20 horas, sem fechar ao meio-dia. Entregamos a domicílio.
SAC (55) 3312-5700. Aceitamos cartões de crédito sob consulta. sac@fruteirasl.com.br

Pro NÃO VENDEMOS POR ATACADO.
VAGAS NO ESTACIONAMENTO

PARA DEFICIENTES FÍSICOS E IDOSOS.

Ofertas  válidas de 12/7 a 14/7/2016

SUPERMERCADO SÃO LUIZ - Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700 ESTAMOS RECEBENDO O CARTÃO 

GREEN CARD REFEIÇÃO.

12 UN P/ CLIENTE

CERVEJA BRAHMA
CHOPP LATÃO 473ML

R$ 2 ,37

TOMATE LONGA VIDA KG

R$ 2 ,65

LAVA ROUPAS 
OMO MULTIAÇÃO 

LV 1KG PG 900G

R$ 7 ,98

PAPEL HIGIÊNICO 
FINOPEL 60M C/ 12 UN

R$ 9 ,98

REFRIGERANTE 
PEPSI-COLA E GUARANÁ 

ANTÁRCTICA 3,3L

R$ 4 ,49

BRÓCOLIS MAÇO

R$ 1 ,49

FILÉ DE CASCUDO 
LEGOUR 800G

R$ 9 ,97

CHOCOLATE 
NESTLÉ DIPLOMATA/

CRUNCH 140G

R$ 4 ,98
MAMÃO FORMOSA 

KG

R$ 1 ,87

LEITE LONGA VIDA 
PARMALAT 1L

R$ 3 ,59

ERVA MATE 
SEIVA PURA 1KG

R$ 7 ,97

CAFÉ NESCAFÉ
TRADIÇÃO
SACHÊ 50G

R$ 2 ,98

GALINHÃO KG

R$ 3 ,69

O terceiro sorteio da Promoção Cooperação Pre-
miada da Sicredi União RS foi realizado no último 
dia 4, e os 43 refrigeradores Electrolux 380L já fo-
ram entregues aos sorteados. 

O sorteiro contemplou Aldino Klein (unidade do 
Centro), Ernesto Pinto Magalhães (unidade da Ave-
nida Getúlio Vargas) e Gentil Hipólito da Silva (uni-
dade do Bairro Pippi).

Ao todo, serão sorteados 174 prêmios, entre no-
tebooks, televisores, geladeiras, motocicletas e dois 

automóveis zero km. O próximo sorteio está progra-
mado para o dia 5 de agosto, quando cada unidade 
de atendimento sorteará uma motocicleta Yamaha 
Factor O km. A Promoção iniciou no mês de feverei-
ro e segue até dezembro.

Agendado para o dia 14 de dezembro, o sorteio 
fi nal irá distribuir R$ 300 mil, divididos em qua-
tro prêmios de R$ 25 mil, dois prêmios de R$ 50 
mil e um grande prêmio de R$ 100 mil. Concorrem 
aos prêmios as operações realizadas até o dia 30 de 

novembro. Para participar da Promoção Sorte Co-
operada 2016 é necessário ser sócio da Cooperati-
va, ou associar-se durante o período da promoção. 
Utilizando os produtos e serviços Sicredi, como pou-
pança, cartões de débito e crédito, fundos de investi-
mento, previdência privada, seguro de vida, depósito 
a prazo, domicílio bancário, seguros e consórcios, os 
participantes concorrem mensalmente aos prêmios. 
Para mais informações, consulte o regulamento no 
site www.sicrediregiaocentro/sortecooperada.

Promoção Cooperação Premiada da 
Sicredi União RS entrega prêmios

A entrega dos prêmios foi realizada no último dia 4, nas três unidades da Cooperativa, em Santo Ângelo
Divulgação Sicredi

Ernesto Pinto Magalhães entre Ervino Cesar Murmann e 
Andreia Stroschon, na unidade da Av. Getúlio Vargas

Aldino Klein recebeu o prêmio das mãos de Patricia Carina 
Berte e Leticia S. Fraga, na unidade Centro

Fabiano Haas e Elisangela Nedel e o contemplado na uni-
dade do Bairro Pippi, Gentil Hipólito das Silva


